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Valoración 
de la legislatura 

Empezando ya im nuevo ano, lo 
jus to es hacer una valoración de 
ese ano cjue acabamos de pasar, 
de ese que jus to acabamos de 
dejar atràs, pero si tenemos en 
cuenta que estamos a escasos 
meses de las próximas elecciones 
municipales, la evaluación puede 
ser mas amplia, pues podríamos 
hacerla pràct icamente de toda la 
legis la tura . 
El Partido Popular de Mollet, ha 
estado duran te esta legislatura 
t rabajando muy en serio por 
nues t ra ciudad, muchas son las 
horas que hemos dedicado tanto 
desde el grupo municipal repre-
sentado en el consistorio, como 
desde el part ido en general. Toda 
esa gente que nos ha ayudado 
espontàneamente , sean afiliados 
0 s impatizantes, lo ha hecho 
posihle. Por ello no queremos 
dejar pasar la oportunidad de 
demostrar ies nues t ro mas 
sincero agradecimiento. 
Decía anter iormente, que hemos 
t rabajado en serio, a diferencia 
de otras fuerzas políticas, hemos 
intentado siempre que prevalez-
ca aquello que hemos considera-
do necesario y bueno para todos, 
no hemos pensado en clave de 
part ido sino en clave de ciudad 
que en definitiva, es lo que 
somos. Otros no podran decir lo 
mismo inter iormente , aunque 
lógicamente de cara a la galeria 
no serà otro su argumento, de 
hecho han estado expuestos en 
una obra teatral de durada 
indefinida, y con una sola 
intención: el poder. Todavía no 
han aprendido que el poder es 
mucho mas que una obra de 
teatro, que es una reahdad donde 
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no somos siglas, ni tan siquiera 
partido, sino personas que han 
escogido t raba ja r para todos sin 
pedir precio alguno. 
La valoración que desde el 
Partido Popular de Mollet hace-
mos, es bas tan te buena, hemos 
sabido ceder cuando era necesa-
rio, negociar cuando el tema lo 
requeria y ser completamente 
intransigentes cuando se necesi-
t aba . 
El t ema de la limpieza de la 
ciudad ha sido uno de nuestros 
ejes principales, hemos conside-
rado siempre que la limpieza era 
escasa, por no decir pràctica-
mente nula en varios de los 
r incones olvidados de nues t ra 
ciudad, pero a la vez los impues-
tos que pagàbamos por u n 
Servicio inexistente era 
elevadísimos, t res anos le ha 
costado al gobiemo decir que 
efect ivamente estàbamos en lo 
cierto y cambiar la empresa que 
nos ofrecía dichos servicios, pero 
ya està hecho, aunque nosotros 
seguiremos m u y de cerca este 

tema, pues es una de nuest ras 
preocupaciones. 
Otro eje bàsico de nuestro 
programa era elevar al màximo 
el número de efectivos poKciales 
en Mollet, mas seguridad, lo que 
lleva implícito a su vez, un 
mejor servicio, y sí es cierto, que 
se h a n incorporado algunos 
efectivos mas de los existentes, 
pero seguimos pensando que son 
pocos, somos mas de 52.000 
habitantes, y la ley puede estipu-
lar una cifra, pero la necesidad 
puede ser otra muy distinta. 
En definitiva, cosas han mejora-
do, pero otras siguen igual, y 
nuestro deber es seguir recla-
mando con voz única aquello 
que miles de personas nos hacen 
llegar, seguir colaborando con 
todas ellas, y estar a su servicio 
siempre que lo necesiten, con 
una política cercana, sincera y 
humilde. • 
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